LABERINTO .

LARRA, 14

CUANDO sale «Nuevo Mundo», cuando de esta Casa salió aquella revista innovadora, la calle de Larra tenía cerrada su salida a la de Barceló. No puede decirse que nuestra calle fuera un callejón sin salida; pero sí puede decirse que era una calle que buscaba su perspectiva entre el viejo y el nuevo barrio de Chamberi.

Antes de que se inventara el famoso chotis, mucho antes, por esta calle pasaba la crema de la intelectualidad camino del 8 antiguo y del 14 moderno de la acera de los pares, que siempre ha sido una acera ilustre, frente a la acera comercial donde hoy viven un restaurante de fama, una taberna y un telles de antemériles. taller de automóviles.

Esta calle, que nunca duerme y que siempre huele a tinta de aprenta, no puede confundirse con ninguna otra, ni siquiera con su gemela, la de Churruca. El meridiano de la glorieta de Bilbao, que es un meridiano madrileño muy importante, ha recibido su sustancia más noble de esta calle de Larra, vigilante a todas horas.

Los niños que nacieron a la par que el diario ARRIBA ya son mayores de edad. Los hemos visto crecer mientras íbamos y veníamos con nuestras neticias en el bolsillo. Los hemos visto llorar y reir de balcón a balcón en las noches de verano, cuando la rotativa en marcha daba a la calle la sensación de un barco navegante.

De los veinticinco años de ARRIBA, veintiuno se eumplen ahora en esta calle periodistica donde juegan con balones de papel los aprendices del taller de encuadernación y cada vez es más difícil encontrar sitio para dejar el automóvil; en esta calle donde hay un portal, el portal de Larra, 14, que no se cierra nunca.

Aniversario de la XIII Centuria de la Guardia de Franco

La XIII Centuria de la Guardia de Franco ha conmemorado el aniversario del titular de la Centuria, Angel Carvajo, con una misa en sufragio de su alma, así como el XIII aniversario de su fundación. Asisticron jerarquias provinciales y camaradas de otras Centurias. Se celebró un acto cultural-recreativo, exhibiéndose las películas «España neroica» y «Testimonio». Actuaron las rondalias de la Institución Sindcal «Virgen de la Paloma» y Club Villaverde. El Jefe de la Centuria hizo alusión al actó, finalizándose con el «Cara al Sol».

LOS BIBLIOTECARIOS FES TEJARON A SU PATRONO SAN BENITO

Con motivo de la festividad de San Benilo, Patrono de los bibliotecarios españoles, tuvo lugar una recepción en los salones de la Biblioteca Nacional, a primera hora de la tarde de ayer, presidida por el director general de Archivos y Bibliotecas, don José Antonio García-Noblejas, a quien acom-pañaban el secretario técnico de dicho organismo, don Gratiniano Nieto; director de la Biblioteca Nacional don Cesareo Golcoe-chea; vicedirector de la misma, don José López de Toro; jefe de la Oficina Técnica del Servicio Nacional de Lectura den Luis Nacional de Lectura, don Luis García Ejarque; jefes de servicios de nuestro primer centro bibliotecario y de ctros estableci-mientos dependientes de aquella Dirección General, así como nu-merosos funcionarios de los Cuerpos Facultativo y Auxiliar.

Extremadura, se celebró solemnemente el Día del Padre.

Comenzaron los actos con la santa misa, seguida de un reci-tal de poesías, en el que partici; paron alumnos de las distintas secciones. A continuación, el Orfeón escolar interpretó una canción marcha y el himno del Gru-Seguidamente intervino la

po. Seguidamente intervino la rondalla escolar.

Pesteriormente, el-Teatro Guinoi del Instituto Municipal de Educación interpretó una obra de su repertorio, y acto seguido tuvo lugar la ofrenda a una representación de padres, designada por sorteo, de varios objetos que fueron costendas nor cuesfueron costeados por cuesdue ineron costeados por ches-tación entre los alumnos ha-ciendo entrega además cada es-colar de un trabajo personal de-dicado al padre.

El director del Grupo, don En-rique Santos García Alvarado, dirigió finalmente unas pala-

bras a los padres, agradeciendo la colaboración que vienen prestando a la escuela.

MAS DE UN MILLON DE PERSON NAVEGADO POR LAS AGUAS DEL

ACTUALMENTE SE CUMPLEN VEIN DE SU INAUGURACION

Uno de los primeros servicios Uno de los primeros servicios puestos en marcha en Madrid por la Obra Sindical Educación y Descanso es el embarcadero del parque del Retiro, y también de los de mayor popularidad no sólo en la capital de la Nación, sino en todo el ámbito español. Este año precisamente se cumplen los vei ite años de su inauguración, de la primera singladura a remo por la romántica área del estanque, donde la ecuestre figura de que, donde la ecuestre figura de Alfonso XII se refleja entre la copiosa fronda que circunda al lago artificial recientemente desecado para su limpieza, y seguramente el lugar más concurrido en la celebración de esta primavera tan a punto; pues por sus aguas han pa-seado en estos tres últimos días más de 15.000 personas.

Hemos habiado con el capitán de la flotilla de embarcadero, Honorato Dominguez Diaz de la pe queña historia en esto matro lusmero de tros. Naturalmente, le que me entera es del cul-dado y vigilancia de te ser-vicio. En ese tiempo se ca a que se ha rebasado-el millón de pasa-jeros de todas las latitudes los que han surcado el mínimo lago de 335 metros de largo por 150 de ancho. Aun cuando la explotación de esta realización es de la Organiza-ción Sindical por cesión del Ayuntamiento, para que la misma navegue sin lastre dinerario y pueda tripularse a sí misma, se permite la utilización mediante un módico alquiler de siete pesetas la hora a loda persona que lo de-

Y así nos dice Honorato, muy zumbón, el pasaje más seguro es el de los recién casados, que se acercan en luna de miel a nues-tro Macrid «Es como si vinieran recomendados—agrega mi interlo-cutor—para realizar la mínima travesia.» Los lorasteros y estu-ligrates diantes son los mayores clientes del embarcadero, y no digamos las parejas de novios. Muy pocas dejan de realizar esta travesía, si-quiera una sola vez, en estas tardes primaverales, como dulce acompañamiento a sueños que nuchas veces finalizan en la Vi-caría.

El embarcadero está abierto durante las horas que se permite la entrada al parque: de siete a las ocho de la mañana (según sea el

horario de verano o ta el anochecer. Las horas de ma

cuando hay que conseguir embarças pre las del atarde do entre las once medicdía también peticiones de barca

La flota de Edu canso está compues barcaciones a rem ras para paseo de les se alquilan por lanque; las primera dejado anotado, po Diariamente rea

2.500 servicios y l festivos llegan a d

ble de pasaje. Existe un ancce de todo este perío embarcadero: No cesivos remojones damente, nunca l que el consiguient sumo, constipado, ducido ni un selove. Lo que dice in taje del Servicio y Salvamento de este respecto ha mente una embare sonal espectalizado marcha por las ag que

Muchas person utilizado para su cas del Retiro, y dos que no falfan a practicar su d del remo.

Además del jefe dero hay una pla nal especializado, de a tres carpint do y calafates, ot ductores, dos pin lante, dos controle salida de embarc mo recibidores d

Las barcas son tinuamente para seguridad perman

jeros, y el único lador lo constitu de algún que o que también ha e po en las embe sus gracias y ga lo demás, sin nov guisima travesia veinte años.

CUENTOS DE MADRID

Los bulevares y el calendario

Requerdo haber visto, hace unos pocos años, una película, me parece que inglesa, cuyo argú-mento hizo felices a muchas solteronas, que, antes de presenciar la proyección del aludido film, llevaban mal la triste carga de sus soledades sentimentales. Los protagonistas del conflicto cinematográfico e r an un matrimonio. Parecian quererse mucho los dos. Pero el marido, que estaba pecadoramente enamorado de otra mujer, se había propuesto volver loca a la esposa para terlinas. Con disimulo se acercal mirada al calendario. Y comprob gustia natural, que era miércoles

—;Ay, Jorge! ¡Qué disgusto!

—;Cómo, mi dulce rema?

-¡Es miércoles! - ¿Miércoles?

-¡Si! ¡Acabo de verlo!

-Vaya, vaya, puromas...--Pero... ¡doscientas auineas!... -Vaya, vaya, palomita mia; r